



*Misión Permanente de la
República Bolivariana de Venezuela
ante la Oficina de las Naciones Unidas
y demás Organismos Internacionales
con sede en Ginebra*

Nº 0726 - 2023

La Misión Permanente de la República Bolivariana de Venezuela ante la Oficina de las Naciones Unidas y demás Organismos Internacionales con sede en Ginebra, saluda atentamente al Secretario General de las Naciones Unidas – Oficina del Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Derechos Humanos, en la oportunidad de hacer referencia a la evaluación/defensa del noveno informe periódico de la República Bolivariana de Venezuela presentado ante el Comité para la Eliminación de la Discriminación Contra la Mujer de las Naciones Unidas (CEDAW), que tendrá lugar el día jueves, 18 de mayo de 2023, durante el 85º período de sesiones del Comité.

Al respecto, la Misión Permanente de la República Bolivariana de Venezuela ante la Oficina de las Naciones Unidas y demás Organismos Internacionales con sede en Ginebra, tiene a bien informar que la Delegación venezolana que participará en la 85ª sesión del Comité para la Eliminación de la Discriminación Contra la Mujer de las Naciones Unidas (CEDAW), está conformada de la siguiente manera:

Sra. Diva Ylayaly Guzmán, Ministra del Poder Popular para la Mujer y la Igualdad de Género (Jefa de la Delegación);

Sra. Irama La Rosa, Viceministra de Protección Social de los Derechos de las Mujeres, del Ministerio del Poder Popular para la Mujer y la Igualdad de Género;

Sra. Alana Yaneska Zuloaga Ruíz, Viceministra de Política Interior y Seguridad Jurídica del Ministerio del Poder Popular para Relaciones Interiores, Justicia y Paz;

Sra. Joicymar Rivas, Viceministra de Redes Ambulatorias y Especializadas, del Ministerio del Poder Popular para la Salud;

Sr. Rubén Darío Molina, Viceministro para Temas Multilaterales, del Ministerio del Poder Popular para Relaciones Exteriores;

Sra. América Pérez, Segunda Vicepresidenta de la Asamblea Nacional;

Sra. Lourdes Suárez Anderson, Magistrada del Tribunal Supremo de Justicia;

Sr. Hector Constant Rosales, Embajador Representante Permanente de la Misión Permanente de la República Bolivariana de Venezuela ante la Oficina de las Naciones Unidas y demás Organismos Internacionales en Ginebra;

Sr. Larry Daniel Devoe Márquez, Secretario Ejecutivo del Consejo Nacional de Derechos Humanos y Agente del Estado ante el Sistema Internacional de Derechos Humanos;

...//...

Oficina del Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Derechos humanos
Ginebra

Sra. Marietta Borrego, Directora General de Integración de Asuntos Internacionales, del Ministerio del Poder Popular para la Mujer y la Igualdad de Género;

Sra. Karolayn Parra, Directora General de Protección a la Familia y la Mujer del Ministerio Público;

Sra. Isabel Reyes, Directora Ejecutiva de Rectorías del Consejo Nacional Electoral;

Sra. Isabel Cristina Piña, Presidenta de Industria Canaima, adscrita al Ministerio del poder Popular para ciencia y Tecnología;

Sra. Marietta Henríquez, Consultora Jurídica del del Consejo Nacional Electoral;

Sra. Anny Pérez, Asesora de Asuntos Internacionales del Ministerio del Poder Popular para la Mujer y la Igualdad de Género;

Sra. Jomery Rodríguez, Comisionada de Asuntos de la Mujer del Ministerio del Poder Popular para la Mujer e Igualdad de Género;

Sr. Edgardo Toro Carreño, Comisionado Especial del Viceministerio para Temas Multilaterales del Ministerio del Poder Popular para Relaciones Exteriores;

Sra. Vanessa Romero, Secretaria de la Comisión Nacional de Justicia de Género, del Tribunal Supremo de Justicia;

Sr. Félix Ramón Peña Ramos, Embajador Representante Permanente Alternativo de la Misión Permanente de la República Bolivariana de Venezuela ante la Oficina de las Naciones Unidas y demás Organismos Internacionales en Ginebra;

Sra. Raquel Escobar, Ministra Consejera del Viceministerio para Temas Multilaterales del Ministerio del Poder Popular para Relaciones Exteriores;

Sr. Manuel Enrique García Andueza, Primer Secretario en la Misión Permanente de la República Bolivariana de Venezuela ante la Oficina de las Naciones Unidas y demás Organismos Internacionales en Ginebra;

Sr. Emilio Segundo Barroeta Guillén, Segundo Secretario en la Misión Permanente de la República Bolivariana de Venezuela ante la Oficina de las Naciones Unidas y demás Organismos Internacionales en Ginebra.

La Misión Permanente de la República Bolivariana de Venezuela ante la Oficina de las Naciones Unidas y demás Organismos Internacionales con sede en Ginebra, aprovecha la ocasión para renovar al Secretario General de las Naciones Unidas – Oficina del Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Derechos Humanos, las seguridades de su más alta estima y consideración.



Ginebra, 11 de mayo de 2023